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3 進路指導

進学も視野にいれてみては。 評議員D

6 教育環境

寄宿は男女別の方がいいのでは。 評議員D

27 学校へ要望や意見

地域に根ざす学校として、FMうるまなどで、高等特支生徒が発信する
番組を持てないだろうか。周年式典の際、あれだけの挨拶を行える生
徒がいるのです。MCも可能と思います。

評議員B

本校生徒特有の悩みや心の問題、進路の問題等に寄り添い改善に導
くために、卒業生の果たす役割は大きいと思います。生徒たちのロー
ルモデルとして、卒業生が在校生と関わる機会を増やしたり新たに企
画してみてはどうでしょうか？

評議員C

生徒指導について，教師，親，生徒間で，意思疎通が難しいのかなと
かんじました。

評議員D


